

sito de hacernos fracasar para aprovecharlo con fines políticos.

Desengañese usted, señor Torras; aquí, afortunadamente, todos nos conocemos. Dice usted muy bien en su artículo: «¡Se vive!» A esto yo he de contestar: ¡Se engaña!

Y esto no necesita probarse; vosotros mismos lo habéis demostrado.

B. Paituví Jubany

Granollers, noviembre de 1912.

Desde Mollet

Interesantísima resulta la descripción de la red de alcantarillas de este pueblo, si tal puede llamarse.

Poco después de la inauguración del mercado, y viendo nuestro *cacique* que en la calle de Barcelona, sitio elegido para la compra y venta de aves de corral y otras industrias, los días de lluvia estaba dicha calle intransitable, se pensó en dar salida a las aguas de lluvia, mediante una alcantarilla ideada y dirigida, por supuesto, por el *gran talento*. A fin de que, dada la poca pendiente, no se obstruyera, se pensó en dejar un gran depósito a la entrada y otros más pequeños en su curso, al objeto de que sirvieran de depósito a las tierras y piedras que arrastrasen las aguas; y he aquí el conflicto: dichos depósitos se llenaban y se llenan con frecuencia, y tenían que limpiarse. ¡No les digo nada a mis lectores del pestilente olor que se desprendía, cuando se limpiaban! De modo que los vecinos de aquellos alrededores estaban muy satisfechos, y ahora aún más, porque se prolongaron las alcantarillas por varias calles y ya no van por ellas aguas limpias, sino que desaguan las de los lavaderos y cocinas y hasta de otra clase. Ahora ya no se atreven a limpiarlas, por temor a la sanidad; y el Inspector de sanidad, tan fresco.

¿Y quién dirán que pagó el alcantarillado? pues los vecinos. No obstante, en el mes de agosto nuestro Ayuntamiento pedía a la Diputación exacción de subasta para el alcantarillado, sin duda para tapar algún orificio que tienen abierto en otra parte y no saben como cerrarlo; la Diputación accedió, pero en el Gobierno civil duerme el sueño de los justos, porque están enterados de la jugada.

* * *

Parece que las relaciones entre los concejales son un poco tirantes, por no estar conformes con los bordillos y con la matanza de cerdos; pues los concejales que son tenderos quieren vayan al matadero los payeses y estos han logrado del *señor* matar en su casa; lo lógico parece que han de ser o todos o ninguno.

Lo mismo sucede con los que han de colocarles bordillo delante de su casa, no quieren que el *señor* les eleve la acera, y, amigos, habéis de saber que el Creador lo hizo todo igual, y nuestro *cacique* no puede pasar por menos.

* * *

El cura de nuestro pueblo es de los que hay pocos. Las ha tomado, hace tiempo, contra el Juzgado, que no pasa ocasión que no trate de molestarles; metiendo la pata, por supuesto.

Sin ir más lejos, el penúltimo sábado se ce-

lebraba un matrimonio canónico y nada menos que quería obligar al secretario del Juzgado municipal a extender el acta, antes de la ceremonia. Como el señor Secretario se opusiese, se armó la de Dios es Cristo, y después de propinarse algunos piropos, no tuvo más remedio que celebrar la boda y después se dió fé del acto.

Muy bien por el señor Secretario.

El corresponsal

Ecos de la localidad

Ayer se puso a la venta el primer número del nuevo semanario local titulado «Vallès Nou», órgano de los regionalistas.

Bien venido sea el nuevo periódico, al cual deseamos toda suerte de prosperidades.

Al llegar el período de exámenes en las escuelas municipales de esta villa, el excelentísimo ayuntamiento acordó que el reparto de premios a los alumnos asistentes a dichas escuelas se aplazase hasta la inauguración de la Caja de ahorros y de pensiones para la vejez, a fin de dar más realce a la fiesta y aprovechar la ocasión para repartir algunas libretas, inculcando al mismo tiempo, a los pequeños alumnos, el instinto de la economía, dando el primer paso en el camino del ahorro.

Y resulta, ahora, que habiéndose inaugurado la prenombrada Caja, aún no se ha llevado a efecto el reparto de los expresados premios. De esto hace ya cuatro o cinco meses y habiéndose quejado de ello los padres de algunos alumnos, creemos oportuno recordar al señor alcalde que ya es hora de premiar la pasada labor anual a los pequeños estudiantes.

Hoy tendrá lugar en Las Franquesas la inauguración y entrega del edificio destinado a Escuelas, Juzgado y Casas Consistoriales, costeado por el gran patricio don Juan Sanpera y Torras al Ayuntamiento de aquel término.

Al acto concurrirán, además de distinguidas y altas personalidades civiles, militares y eclesiásticas de Cataluña, el Ministro de Instrucción Pública, señor Alba, en representación del gobierno.

En el próximo número daremos extensos detalles de tan importante acto.

Agradecemos la invitación del señor Sanpera, y ojalá su ejemplo sea imitado por cuantos la fortuna les sonrío.

El día 7 del actual contraerá matrimonio, con la distinguida y bella señorita María Cadefau, nuestro estimado amigo y compañero de Redacción don Nicolás Clotet.

Deseamos a los futuros esposos un feliz viaje de novios y una eterna luna de miel.

Seguramente el próximo sábado dará una conferencia en «La Unión Liberal» el doctor Queraltó.

De efectuarse este acto, es seguro que se llenará por completo aquel amplio local.

Cine Marina

En este popular cine hay anunciado [para hoy, además de hermosas y kilométricas películas, el célebre artista Fregolino, imitador sin rival y eminente transformista, que debutó anoche con gran aplauso del público que llenaba por completo el local.

Es Fregolino un artista notabilísimo. De todas las atracciones que, gracias al simpático artista-empresario señor Caprani, hemos visto en esta villa, es, a no dudar, la que más agradará al público, por el buen gusto y arte refinado con que presenta los diversos números de su vastísimo programa.

Anoche, como decimos, el público, que era numeroso, aplaudió en grande y salió complacido; hoy es seguro que se contarán por llenos todas las sesiones, y en verdad que bien vale la pena.

Correos y Telégrafos

Correspondencia recibida y detenida en estas oficinas, por no encontrarse sus destinatarios

Justa Buil : Plaza Corona, 15, 2.º 1.ª

Teresa Castellá : Calle Trafa, 19 ó 9.

Raimundo Gabarrí : Lista.

Mustrus : Sin señas.

Palmira Riu : Sin señas.

Esteban Riera : Calle Tarafa, 50.

Cayetano Sol, maestro música : Prim, 42.

Juan Terradas : Horticultor plantelista : Vive-ro cepas americanas. Sin señas.

Vicente Ortells : Llisá de Vall.

José Tort (a) Dols : Casa de campo, 22 : Lle-rona.

Granollers, 29 noviembre de 1912

El Jefe

Blás Pallarés

AVISO

Se vende una acción de agua de la mina nueva de esta localidad.

Plaza de la Constitución, 17
Granollers

Imp. de E. Garrell ; Granollers